



Le Saint-Siège

VISITE DU PAPE JEAN PAUL II AU GRAND MUFTI DE JÉRUSALEM

Dimanche, 26 mars 2000

*Eminence,
Excellence,
Eminentes Autorités musulmanes,*

Je désire vous exprimer mes remerciements en votre qualité de Président du Comité suprême islamique, de m'avoir accueilli au "Haram al-Sharif", lié au souvenir d'Abraham, qui pour tous les croyants est un modèle de foi et de soumission à Dieu tout-puissant.

Ma visite, comme vous le savez, est essentiellement un pèlerinage religieux et spirituel. Le pèlerinage dans les lieux sacrés est une caractéristique commune à de nombreuses traditions religieuses, en particulier aux trois religions abrahamiques. Je remercie Dieu honoré par les juifs, les chrétiens et les musulmans. Jérusalem est la Ville Sainte par excellence. Elle fait partie du patrimoine commun de nos religions et de toute l'humanité.

Puisse Dieu tout-puissant accorder la paix à toute cette région bien-aimée, afin que tous les peuples qui l'habitent puissent jouir de leurs droits, vivre en harmonie et collaborer et témoigner du Dieu unique à travers des actes de bonté et de solidarité humaine! Merci à tous!